

Lärmbelastung

Setzt bitte die Wörter sinnvoll in den Lückentext ein:

Fluglärm, Flugzeug, gesundheitlichen, Gesundheitsrisiken, Güterzüge, ländlichen, Lärm, Menschen, Mittelrheintal, mobilen, nachts, oben, psychische, Qualität, Spitzenzeiten, Störung, Straße, Tag, umweltfreundliches, Urlaub



Täglich sind Menschen ausgesetzt, dem sie oft nur schwer ausweichen können. Von vielen wird der Verkehrslärm als größte empfunden. Nicht nur in Städten leiden Menschen unter Verkehrslärm, sondern auch in Regionen verlaufen Autobahnen häufig dicht an Wohngebieten vorbei. Hier zu wohnen, ist alles andere als angenehm.

Das obere, Weltkulturerbe der Unesco. Sieht wunderschön aus, von hier Unten im Tal verursachen vor allem Güterzüge einen Geräuschpegel, der für Menschen zu führen kann. In kurzen Abständen donnern durch das Rheintal, und das auf beiden Seiten des Rheins.



Eigentlich ist die Bahn ein Transportmittel. Wir dürfen nicht vergessen,



dass ein solcher Güterzug 52 Lkw auf der ersetzt. Ob das allerdings für die Anwohner ein Trost ist? Auch geht der Lärm weiter, führt häufig zu Schlafstörungen, zu einer verminderten der Nachtruhe. Man kann schon verstehen, dass die Bewohner genervt sind.

Wir leben in einer Gesellschaft. Millionen Menschen sind täglich unterwegs, reisen geschäftlich oder möchten machen. Neben dem Auto nutzen immer mehr Menschen das Man kommt so schnell an entfernt gelegene Ziele. Für andere ist eine riesige Belastung, besonders, wenn sie in der Nähe eines Flughafens wohnen.



In landen auf der Landebahn Nordwest des Rhein-Main-Airports Flugzeuge im 90-Sekunden-Takt. Für, die direkt in der Einflugschneise leben und arbeiten, ist der Fluglärm unerträglich. Lärm nervt nicht nur, sondern führt zu Belastungen und lässt das

Risiko für Herz-Kreislauf-Krankheiten bzw. Erkrankungen signifikant steigen. So geht das den ganzen Wer möchte hier wohnen oder auch nur arbeiten?